

**Palabras de la Ministra de la Mujer**

Acto Firma Convenio de Colaboración entre ANMEPRO, FEM y el Ministerio de la Mujer  
Salón Gladys Gutiérrez, Ministerio de la Mujer, Oficinas del Edificio Metropolitano  
14 de julio de 2023, 10:00 a. m.

¡Buenos días!

Señora **Verónica Núñez Cáceres**, Presidenta de la Asociación Nacional de Mujeres Empresarias, Ejecutivas y Profesionales, ANMEPRO;

Señora **Amarilys Durán Salas**, Presidenta de la Federación de Mujeres Empresarias Dominico-Internacional, FEM;

Señora **Addys Then Marte**, Viceministra Técnica de Planificación y Desarrollo;

Señora **Nisaly Brito**, Directora de Derechos Integrales;

Distinguidas y distinguidos servidoras y servidores presentes;

Señoras y Señores;

Para el Ministerio de la Mujer, es un honor celebrar la firma de este importante convenio de colaboración con la Asociación Nacional de Mujeres Empresarias, Ejecutivas y Profesionales, y la Federación de Mujeres Empresarias Dominico-Internacional.

En primer lugar, quiero resaltar el valioso aporte de la empresarialidad femenina en el desarrollo económico de nuestro país. Las mujeres empresarias desempeñan un papel fundamental en la generación de empleos, la innovación y el crecimiento económico. A lo largo de los años, hemos visto el talento y la creatividad de las mujeres emprendedoras, quienes enfrentan desafíos y barreras para abrirse paso en el mundo de los negocios, por ello, reconocemos y valoramos su dedicación, su capacidad para generar ideas innovadoras y su contribución al tejido empresarial de la República Dominicana; ocupando cerca del 35% de los puestos directivos en el sector privado.

Así mismo, el 20% de las empresas exportadoras dominicanas, está bajo el liderazgo de mujeres, estas empresas, además han demostrado ser más productivas, reportan altas ventas y ofrecen mejores condiciones laborales.

Es por ello que, creemos en el valor de continuar propiciando espacios para que las mujeres se inserten al mundo productivo y a los negocios; y en ese sentido, la transversalización del enfoque de igualdad cobra una importancia vital, porque contribuye a disminuir las desigualdades y barreras para el emprendimiento y promueve un entorno empresarial inclusivo y equitativo.

Cuando incorporamos la mirada de igualdad en el sector productivo y empresarial, se abren nuevas oportunidades, se impulsa el desarrollo económico sostenible y se fortalece la dinámica económica en las comunidades, en los territorios y en país.

Señoras y señores, por eso, este convenio de colaboración es tan relevante, para seguir promoviendo políticas y medidas que fomenten la participación activa de las mujeres emprendimientos, las empresas, el mercado y la economía nacional.

Para ello, el apoyo y compromiso de la Asociación Nacional de Mujeres Empresarias, Ejecutivas y Profesionales (ANMEPRO) y la Federación de Mujeres Empresarias Dominico-Internacional (FEM), son fundamentales; ustedes son referentes para el desarrollo socioeconómico de las mujeres en la República Dominicana, y han demostrado un compromiso admirable en el fomento del empoderamiento femenino en todas sus dimensiones.

Nos llena de gran satisfacción y agradecemos su colaboración y su disposición, para trabajar en conjunto en la consecución de los objetivos plasmados en este acuerdo, en torno a:

- El acceso al mercado público y oportunidades de negocio para las mujeres.
- El acceso a financiamiento y apoyo económico a los emprendimientos femeninos.
- Así como impulsar diálogos y colaboración público-privada, que favorezca la Mipymes de mujeres y su acceso a financiamiento, incluyendo la promoción de políticas y normativas que faciliten los trámites.
- También es fundamental, impulsar cuotas y otras medidas de acción afirmativa, que promuevan la participación equitativa de las mujeres empresarias, en diferentes ámbitos de toma de decisiones.
- Y, mejorar la competitividad de las mujeres, a través de la formación, el desarrollo empresarial y la creación de redes de apoyo y mentoría.

Señoras y señores, tenemos un marco de trabajo con gran potencial, ahora pongámonos manos a la obra, para continuar transformando y haciendo posible el cambio, el desarrollo, la igualdad y la prosperidad de las mujeres, sus familias y el país.

Muchas gracias.